
Stv. Siepermann fragt an, ob die z. Z. überall hängenden Plakate alle genehmigt seien. 
 
Dazu entgegnet der Bürgermeister, dass er die Plakatiererei in der jetzigen Form ebenfalls nicht 
optimal finde. Die Verwaltung werde nach Rücksprache mit dem entsprechenden Fachbereich in 
einer der nächsten Sitzungen darüber berichten. 


